

Recommended Adult Dose: Take 2 capsules 2 times daily with meals, a few hours before or after taking other medications or natural health products, or as recommended by your healthcare practitioner. Consult your healthcare practitioner for prolonged use. **Risk Information:** Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding, are taking anticoagulant agents, anti-inflammatory agents or antibiotics, have gallstones, anaemia, gastrointestinal lesions or allergy to latex or fruits, or are having surgery. Consult your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. Stop use if allergy, nausea, vomiting or diarrhoea occurs. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place.

Dose recommandée pour adultes : Prendre 2 capsules 2 fois par jour aux repas, quelques heures avant ou après la prise d'autres médicaments ou de produits de santé naturels, ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Consultez votre professionnel de la santé pour une utilisation prolongée. **Mention des risques :** Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser si vous êtes enceinte ou allaitez, si vous prenez des agents anticoagulants, des agents anti-inflammatoires ou des antibiotiques, si vous avez des calculs biliaires, de l'anémie, des lésions gastro-intestinales ou une allergie au latex ou aux fruits, ou avant de subir une chirurgie. Consulter votre professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. Cesser l'utilisation en cas d'allergie, de nausée, de vomissement ou de diarrhée. **Garder hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.



Contents may not fill package in order to accommodate required labeling.
Please rely on stated quantity.
Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

Scan to learn about
our quality excellence
Scannez pour vous
informer sur l'excellence
de la qualité



V4 **542-90C**
Seroyal International
1-150 Via Renzo Drive
Richmond Hill, ON L4S 0J7
seroyal.ca



GENESTRA
BRANDS®

Herbal GI

Herbal Formula Formule à base de plantes

Digestive enzymes.
Enzymes digestives.

90 VEGETARIAN CAPSULES
90 CAPSULES VÉGÉTARIENNES

NPN 80107209

EACH CAPSULE CONTAINS:

Deglycyrrhizinated Licorice (<i>Glycyrrhiza glabra</i>) Root Extract (3-5:1)	75 mg
225-375 mg Dried Equivalent	
Marshmallow (<i>Althaea officinalis</i>) Root	75 mg
Slippery Elm (<i>Ulmus rubra</i>) Bark	75 mg
Star Anise (<i>Illicium verum</i>) Fruit	50 mg
Cabbage (<i>Brassica oleracea</i> var. <i>capitata</i>) Leaf	50 mg
Clove (<i>Syzygium aromaticum</i>) Flower	50 mg
Peppermint (<i>Mentha x piperita</i>) Leaf	25 mg
Stem Bromelain (from <i>Ananas comosus</i> var. <i>comosus</i>)	25 mg/900000 FCC PU
Papain (from <i>Carica papaya</i> fruit)	50 mg/600000 FCC PU

CHAQUE CAPSULE CONTIENT :

Extrait de racine de réglisse déglycyrrhizinée (<i>Glycyrrhiza glabra</i>) (3-5:1)	75 mg
Équivalent en poids sec de 225-375 mg	
Racine de guimauve (<i>Althaea officinalis</i>)	75 mg
Écorce d'orme rouge (<i>Ulmus rubra</i>)	75 mg
Fruit d'anis étoilé (<i>Illicium verum</i>)	50 mg
Feuille de chou (<i>Brassica oleracea</i> var. <i>capitata</i>)	50 mg
Fleur de clou de girofle (<i>Syzygium aromaticum</i>)	50 mg
Feuille de menthe poivrée (<i>Mentha x piperita</i>)	25 mg
Bromélaïne de tige (provenant d' <i>Ananas comosus</i> var. <i>comosus</i>)	25 mg/900000 FCC PU
Papaïne (provenant de fruits de <i>Carica papaya</i>)	50 mg/600000 FCC PU

Non-Medicinal Ingredients: Hypromellose, cellulose, silica
Ingrédients non médicinaux : Hypromellose, cellulose, silice